

La americana AIAC cierra la compra de la filial española de Raytheon

SECTOR DE DEFENSA/ La compañía, ubicada en el PTA, pasará a denominarse Malaga Aerospace, Defense & Electronic Systems. Creada en 1992, la firma rozó el año pasado los 16 millones de euros en ventas.

Gabriel Trindade. Barcelona

El grupo American Industrial Acquisition Corporation (AIAC) cerró ayer la compra de la filial española de Raytheon en España. La firma, que se encuentra ubicada en el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA), pasará a denominarse Malaga Aerospace, Defense & Electronic Systems, aunque continuará produciendo para su antigua matriz.

Esta operación ya obtuvo el pasado agosto la necesaria autorización del Consejo de Ministros pues su negocio está relacionado con la Defensa Nacional.

La actividad de esta planta consiste en la fabricación, modificación y pruebas de dispositivos microelectrónicos, tarjetas electrónicas, sistemas de guiado, así como subsistemas y equipos electrónicos que se venden y exportan a otras empresas para su inclusión en los productos finales, que tienen como destino sectores como la aviación, el militar o de las telecomunicaciones.

La planta se estableció en Málaga en 1992 de la mano de la compañía Hughes Aircraft y cinco años después la adquirió Raytheon. La hasta ahora filial de la compañía norteamericana facturó 15,9 millones de euros en 2014, un 43% más respecto al año an-



Siobhan Sweeney-Cordova, vicepresidenta de AIAC.

Seguirá suministrando componentes a su antigua matriz en Estados Unidos

terior, según consta en el Registro Mercantil. Y obtuvo unos beneficios de 492.000 euros, una cifra muy superior a los 1,4 millones de pérdidas contabilizadas un año antes. La firma tenía una plantilla de 75 personas a finales de 2014, aunque llegó a superar ampliamente el centenar. Desde 2009 realizó varios ERE.

AIAC es un grupo especializado en la adquisición y reestructuración de empresas industriales. Su filosofía para las compañías incorporadas se centra en reflotarlas aprovechando las sinergias con otras firmas de su portfolio. En los últimos años, ha protagonizado varias operaciones en España, como la adquisición de Cubigel y el intento de compra de Indo. El fondo norteamericano tiene en propiedad 60 fábricas en quince países distintos.

El acuerdo sellado ofrece a la empresa adquirida la posi-

El Gobierno autorizó la operación en agosto por su vinculación con la Defensa Nacional

bilidad de seguir vendiendo durante cinco años a Raytheon, lo que es fundamental para su viabilidad, pues actualmente exporta el 75% de su producción a su matriz en EEUU.

La compra de las acciones asciende a un euro, aunque el contrato prevé un mecanismo de ajuste de precio poste-

PRODUCCIÓN

La planta de Raytheon en el PTA es una de las más **veteranas** de la tecnópolis malagueña. En sus instalaciones se produce desde **1992 electrónica avanzada**, como componentes de tecnología de infrarrojos para armas.

rior, atendiendo al nivel de tesorería que tenga Raytheon Microelectronics España en el momento de la formalización de la transmisión.

El grupo Raytheon está especializado en tecnología e innovación para los sectores de la defensa, civil y ciberseguridad. Con 92 años de trayectoria, suministra componentes electrónicos para sensores, telecomunicaciones y sistemas inteligentes. Cuenta con una plantilla de 61.000 empleados en todo el mundo y sus ventas alcanzaron el año pasado los 22.800 millones.

La compraventa de viviendas crece un 16,7%, casi tres puntos más que la media

Juan Alberto Gómez. Málaga

El número de transacciones inmobiliarias en Andalucía aumentó un 16,7% en el segundo trimestre del año hasta las 21.318 operaciones, según la estadística del Ministerio de Fomento publicada ayer. En comparación con el resto del país, la comunidad se mantuvo casi tres puntos por

situía a tres municipios andaluces entre los más dinámicos del país. Así, Sevilla ocupa la quinta posición con 1.480 operaciones inmobiliarias. El séptimo y octavo lugar recaen en Málaga y Marbella que registraron 1.239 y 1.205 compraventas, respectivamente.

Como provincia cabe destacar el incremento del 48%

lo es superada por Barcelona (10.369) y Alicante (8.928).

Extranjeros

Las operaciones realizadas por extranjeros -tanto residentes como no residentes- concentraron el 17,7% del total, lo que confirma el peso de la inversión foránea en el sector inmobiliario español. Ade-

te. Con un total de 2.517, superó a otras de referencia como Barcelona, Madrid o la turística Tenerife.

En toda España, entre abril y junio se vendieron en total 104.530 viviendas. Constituye, según Fomento, el mejor segundo trimestre desde 2010.

Sólo tres comunidades ex-

